

**UNIVERSITAS ESA UNGGUL
FAKULTAS ILMU-ILMU KESEHATAN
PROGRAM PENDIDIKAN PROFESI NERS
Karya studi kasus, September 2014**

Sheilda Novantiyas

2013-35-026

“ASUHAN KEPERAWATAN PADA KLIEN DENGAN KANKER PAYUDARA POST OPERASI MASTEKTOMI DI RUANG MAWAR 2 RUMAH SAKIT KANKER DHARMAIS JAKARTA”

xvi + V Bab + 86 Halaman + 30 Tabel + 11 Gambar + Lampiran.

ABSTRAK

Latar Belakang : Kanker payudara merupakan kanker terbanyak diderita oleh wanita, angka kematian akibat kanker payudara mencapai 5 juta orang (19%). Berbagai pengobatan pada kanker payudara telah dikembangkan diantaranya dengan kemoterapi, radiasi dan pembedahan. Hal ini dikarenakan pasien yang datang ke rumah sakit sudah dalam keadaan stadium lanjut, sehingga harus dilakukan pengangkatan seluruh bagian payudara atau mastektomi.

Tujuan : Analisa studi kasus ini bertujuan agar mahasiswa mampu menganalisa asuhan keperawatan pada klien dengan kanker payudara post operasi mastektomi.

Metode Penelitian : Responden yang digunakan adalah pasien dengan kanker payudara yang telah dilakukan tindakan operasi mastektomi di ruang Mawar 2 Rumah Sakit Kanker Dharmais sebanyak 5 orang dengan teknik pengambilan data berdasarkan studi kasus dan studi dokumentasi asuhan keperawatan.

Hasil Penelitian : Sebagian besar responden berjenis kelamin perempuan (100%), berusia antara 41-50 tahun (60%), pendidikan SMA (60%), pekerjaan ibu rumah tangga (80%), etiologi karena faktor genetik (60%), manifestasi klinis adanya benjolan pada payudara (100%), pemeriksaan penunjang tes mammografi (40%), penatalaksanaan medis operasi mastektomi (100%). Masalah keperawatan nyeri, kerusakan integritas kulit, gangguan citra tubuh, resiko perdarahan, intoleransi aktivitas. Tidak terdapat kesenjangan antara teori dengan masalah yang ditemukan.

Kesimpulan : Disarankan perawat untuk Selalu meningkatkan ilmu dan ketrampilan dalam penerapan asuhan keperawatan selalu mengembangkan profesionalisme dalam bekerja baik di pendidikan maupun dimasyarakat.

Kata kunci : Asuhan keperawatan, kanker payudara, mastektomi

Daftar Pustaka: 14 (2001-2012)